

Antrag Nr. 25-F-22-0116

FDP, CDU

Betreff:

Grundstückssituation Feuerwehr Erbenheim
- Antrag der Fraktionen FDP und CDU vom 26.11.2025 -

Antragstext:

Seit Jahren wird über den Neubau bzw. die Standortverlegung der Freiwilligen Feuerwehr Erbenheim diskutiert. Gerade in Zusammenhang mit der Erweiterung der Justus-von-Liebig Schule ist eine abschließende Klärung dringend erforderlich.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, zu berichten,

1. über den aktuellen Sachstand bezüglich der Verlagerung und dem Grundstückkauf im Bereich Erbenheim-Süd.
2. den weiteren Zeit- und Finanzierungsplan für die Freiwillige Feuerwehr in Erbenheim.

Wiesbaden, 26.11.2025

Sylvia Schob
Stadtverordnete

Frank-Julian Lube
Fraktionsreferent

Sofia Karipidou
Stadtverordnete

Melanie Völker
Fraktionsreferentin